

TRASCENDIÓ

Que hoy será un día muy importante en la Suprema Corte de Justicia de la Nación pues se elegirán las ternas que enviará al Senado para designar a los dos magistrados que ocuparán los cargos que dejarán vacantes **Indalfer Infante Gonzales** y **José Luis Vargas Valdez** en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Los 12 aspirantes, todos de carrera judicial, serán cuestionados por los ministros, quienes al final elegirán dos ternas, una conformada por mujeres y otra por varones.

Que la presidenta de la Mesa Directiva en el Palacio Legislativo de San Lázaro, **Marcela Guerra**, debutará el próximo miércoles como responsable de la diplomacia parlamentaria de la Cámara de Diputados, al encabezar en ese recinto la recepción anual de embajadores acreditados en México. Como siempre, la atención estará centrada en la asistencia o ausencia del representante de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, quien asegura que la relación con nuestro país está mejor que nunca.

Que en la Unidad de Investigación y Litigación del Caso Ayoztzinapa, de la FGR, el ambiente laboral es, por lo menos, incómodo, pues los seis investigadores a quienes no les renovaron contrato son simplemente ignorados por los demás funcionarios. Ese personal era parte del equipo del anterior titular de ese organismo, **Omar Gómez Trejo**; ninguno lleva procesos contra militares y solo una conoce de ellos por ser encargada del equipo de Análisis de Contexto, que desaparecerá. Su contrato vence el último día de este mes y desconocen si seguirán en la dependencia encabezada por **Alejandro Gertz**.

Que luego de conocer la convocatoria de la Cofepris, que **dirige Alejandro Svarch Pérez**, la industria farmacéutica tiene incertidumbre sobre el periodo en que demorará la autoridad sanitaria para autorizar el ingreso, distribución y venta de la vacuna anticovid desde el sector privado, pues resulta que la mayoría de empresas presentó hace meses los documentos para comercializar el biológico como parte de la estrategia de refuerzo e inmunización en México. Incluso, ven aún más difícil que en este periodo invernal se logre tal aprobación. —

